
Verbale N. 199 

Il giorno 15 dicembre 2015 alle ore 15.00 presso l’ufficio di presidenza si è riunito il Consiglio 
d’Istituto per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno. 

1) Lettura ed approvazione verbale precedente  
2) Nuovo membro C.I. 
3) Nomine componenti Commissione nucleo di valutazione 
4) Approvazione PTOF 
5) Limite di spesa del D.S. 
6) Limite di minute spese della D.S.GA. 
7) Approvazione programma annuale 2015 
8) Variazione e bilancio e radiazioni al 30/11/2015 
9) Regolamento viaggi d'istruzione 
10) Varie ed eventuali 

Presenti: il Dirigente Scolastico prof. L. Tonidandel – la D.S.G.A. dr. M. C. Agosti - componente 
docenti: proff. Baitelli A., Bartolini L., Bruno M., Calabrò A., Guarneri B., Pasquali S.. Pedrali G. 
componente genitori: Arici G., Maffei D. e Ferrari S.; rappresentanti alunni: Ribola Krystel, 
Vinci Alessandro, Bergamelli Lorenzo, Giamè Vincenzo. 
. 
Assenti:. Genitori: Ferrari G. 
 

Presiede la seduta il Presidente signora Daniela Maffei. 
Verbalizza il prof. Calabrò A. 
 

1. Lettura e approvazione verbale precedente 
Il Presidente apre la seduta e, dopo aver accolto e salutato  i nuovi membri, verificato il numero 
legale dei presenti e avuta conferma dai presenti della ricezione del verbale della seduta 
precedente, non essendoci alcuna osservazione in merito, invita il consiglio a deliberare tale 
punto. I presenti deliberano all’unanimità. 

Delibera N. 1156 

2. Nuovo membro C. I. 
Il Presidente comunica che a seguito delle ultime elezioni sono subentrati dei nuovi componenti 
del Consiglio di Istituto, uno per la parte genitori e quattro per gli alunni,  e inoltre precisa che 
bisogna nominare a far parte della Giunta Esecutiva un componente alunno e un componente 
ATA. Per la componente ATA si rende disponibile la signora D. Genovese e per la parte alunni 
si dichiara disponibile Ribola K. Il Presidente mette a votazione e viene deliberato 
all’unanimità  

 Delibera N. 1157 

 

3. Nomine componenti del Comitato per la valutazione dei docenti 

Il D. S. riferisce che in base alla legge 107/2015 in ogni istituto bisogna istituire un’apposita 
comitato per la valutazione dei docenti. Tale comitato, Presieduto dal D. S. dura in carica tre 

http://d.s.ga/


anni ed è composto da tre docenti (di cui uno indicato dal consiglio di Istituto) , un genitore, un 
alunno e un componente esterno individuato dall’USR, svolge le seguenti funzioni: 
• individua i criteri per la valorizzazione dei docenti   
• esprime il proprio parere sul superamento del periodo di formazione e di prova per il 

personale docente ed educativo. Per lo svolgimento di tale compito l’organo è composto dal 
D. S. che lo presiede, dai docenti previsti nel comma 2 dell’art.11 e si integra con la 
partecipazione del docente cui sono affidate le funzioni di tutor il quale dovrà presentare 
un’istruttoria;  

• in ultimo il comitato valuta il servizio di cui all’art.448 (Valutazione del servizio del 
personale docente) su richiesta dell’interessato, previa relazione del dirigente scolastico, ed 
esercita le competenze per la riabilitazione del personale docente, di cui all’art.501 
(Riabilitazione). Per queste due fattispecie il comitato opera con la presenza dei genitori e 
degli studenti, salvo che la valutazione del docente riguardi un membro del comitato che 
verrà sostituito dal consiglio di istituto. 

Dopo questa premessa il Presidente chiede ai presenti la loro disponibilità a far parte di tale 
comitato. Per la parte docenti si rende disponibile il prof. Massimo Bruno. Si procede alla 
votazione e il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità 
 

Delibera N. 1158 
 
Per la componente genitori si dichiara disponibile a far parte del comitato la signora S. Ferrari. 
Il Consiglio chiamato a votare delibera all’unanimità 

Delibera N. 1159 

Per la componente alunni viene individuata Kaur cl. 2° (con riserva in attesa di accettazione). Il 
Consiglio chiamato a votare delibera all’unanimità 

Delibera N. 1160 

 

Approvazione PTOF 2015/2018 [e conseguente adesione per il medesimo Triennio ai 
bandiPON 2014-2020 – FSE] 
Il Presidente cede la parola alla prof.ssa Guarneri la quale, dopo aver precisato che il PTOF 
2016/2017 è già inserito sul sito web della scuola, illustra ai componenti le novità e i punti 
salienti che lo caratterizzano. In particolare viene specificato che la durata sarà di tre anni ma 
può essere rivisto annualmente. Inoltre, viene evidenziato che la stesura del PTOF ha tenuto in 
considerazione quanto emerso in fase di elaborazione del Rapporto di Autovalutazione 
dell’Istituto, dove sono emersi i punti di forza e di debolezza della scuola. Pertanto, nella 
costruzione del PTOF sono stati presi in considerazione tali aspetti prevedendo azioni di 
miglioramento per le parti in sofferenza e di consolidamento per gli aspetti positivi.  Al termine 
della presentazione messo a votazione viene deliberato a maggioranza. Voto contrario del prof. 
Bartolini con la seguente motivazione: non condivisione del progetto “Start-up” 
Dopo la relazione della Funzione Strumentale e la conseguente discussione, all'interno della 
quale il DS fa notare la presenza, alla pagina 51 di 66 del documento, della frase “questo 
Istituto parteciperà a tutte le candidaturerelative ai PON – FSE che riterrà in linea con la 



propria programmazione, alfine di acquisire le risorse necessarie alla realizzazione della 
mission d’Istituto”, 
il Consiglio approva a maggioranza. 
 

Delibera N. 1161 
 

4. Limite di spesa del D.S. 

Il Presidente cede la parola alla D.S.G.A. la quale precisa  che la quota “limite di spesa del 
D.S.” che si chiede di deliberare è la stessa dell’anno precedente cioè di € 3.500,00. L’utilizzo 
di tale somma è per sostenere eventuali spese urgenti. Messo a votazione viene deliberato 
all’unanimità con 

 

Delibera N. 1162 
 

5. Limite di minute spese della D.S.GA 

La dr. Agosti riferisce che la somma per le minute spese, quantificata in € 1.000,00 serve per 
coprire spese piccole che si presentano nella quotidianità. Messo a votazione viene deliberato 
all’unanimità con 

 
Delibera N. 1163  

 

6. Approvazione programma annuale 2016 
Il Presidente passa la parola alla D.S.G.A. la quale precisa che con la nuova legge 107/2015 
bisogna procedere all’approvazione entro il 31/12. Avuta conferma dai presenti della ricezione 
tramite mail della documentazione in merito al punto da trattare,  ribadisce che il documento 
riporta le spese che la scuola ha preventivato di dover sostenere in base al piano delineato nel 
PTOF, quindi in base agli obiettivi che la scuola intende raggiungere e le somme necessarie per 
il loro raggiungimento. A seguire la dr. Agosti illustra i vari documenti che compongono il 
programma annuale. Nel quadro riassuntivo viene riportata come quota di funzionamento € 
400mila e tale quota aumenterà fino a circa € 600mila; ciò perché alcuni fondi non possono 
essere inseriti in via anticipata. Viene ribadito che le entrate maggiormente significative sono 
rappresentate dal contributo scolastico delle famiglie e da enti privati. 
Inoltre, la D.S.G.A. fa presente nella parte relativa al “funzionamento didattico generale” per 
una questione di trasparenza, che nel documento viene specificato in maniera dettagliata 
l’impiego dei contributi delle famiglie (rinnovo del laboratorio MM1 e MM2,  acquisto di  una 
videocamera, tre stampanti, tre pc portatili, pc per il laboratorio di scienze, implementazione 
del laboratorio MAC con altri due pc). La dr. Agosti fa presente che gli alunni hanno a 
disposizione una somma pari € 2000,00 da utilizzare per organizzazione di eventi (max € 500, 
per evento). Infine, per quanto riguarda la rete internet la DSGA fa presente che nel periodo di 
sospensione per le festività natalizie, la scuola passerà ad un altro fornitore e aggiunge che 
anche la rete verrà potenziata e che nel mese di gennaio verrà elaborato il relativo bando. A 
conclusione di tale punto il Presidente chiede di votare e viene deliberato all’unanimità. 
 

Delibera N. 1164 
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7. Variazione e bilancio e radiazioni al 30/11/2015 
La D.S.G.A. fa presente che nel corso dell’anno sono intervenute delle variazioni in termini di 
entrate e uscite come evidenziate nel prospetto messo a disposizione del Consiglio di Istituto 
fornendo i dovuti chiarimenti delle variazioni apportate. Il Presidente chiede che vengano 
approvate le variazioni di bilancio e il Consiglio delibera all’unanimità 
 

Delibera N. 1165 
 

8. Regolamento viaggi d'istruzione 
I presenti  dopo aver analizzato i vari regolamenti, inviati anticipatamente per posta elettronica, 
convergono nell’apportare le seguenti modifiche/integrazioni: 
• Criteri  di valutazione: riportare anche sul regolamento l’indicazione relativa all’80% e del 

20%  e del 50% e 50% per la disciplina Scienze Motorie Sportive); 
• Per quanto riguarda la delibera del Collegio Docenti relativo alla scansione dell’anno 

scolastico (un trimestre e un pentamestrre), aggiungere “annualmente”; 
• Per i viaggi di istruzione la segreteria chiede che vengano identificate più mete per 

consentire, qualora la prima risultasse troppo esosa, di richieder un preventivo per un’altra 
meta; 

• Per quanto riguarda la quota da versare questa deve essere del 40% in fase di prenotazione e 
il saldo deve essere fatto almeno 15 giorni prima della partenza, 

• Portare il tetto massimo di spesa per i viaggi di istruzione in Italia a € 300,00 e per lo stage 
linguistico all’estero a € 800,00 

• Partecipazione dei 2/3 della classe anche per quanto riguarda i viaggi di scambio culturale; 
• Obbligo di timbrare sia l’entrata che l’uscita per tutti docenti. 
Il Presidente invita i presenti a deliberare su tali punti, il Consiglio delibera all’unanimità 
 

Delibera N. 1167 
 

9. Varie ed eventuali 
Nessuna richiesta 

La seduta si chiude alle ore 17.15 

      Il segretario Il Presidente 
Prof. Angelo Calabrò Signora Daniela Maffei 


